

L'accent est mis à Lima sur l'expérience de Cuba dans les négociations climatiques



La Havane, 5 décembre (RHC).- Orlando Rey, membre de la délégation de Cuba à la Conférence de l'ONU sur le Changement Climatique, a relevé que notre pays accumule une grande expérience concernant les négociations sur le changement climatique et qu'il jouit d'un prestige associé à sa capacité reconnue d'affrontement aux désastres.

Orlando Rey a ajouté que Cuba a réalisé un bon travail non seulement national mais aussi international.

La Conférence de l'ONU sur le Changement Climatique siège à Lima, la capitale péruvienne jusqu'au 12 décembre dans le but d'élaborer le brouillon d'un accord global sur la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41121-laccent-est-mis-a-lima-sur-lexperience-de-cuba-dans-les-negociations-climatiques>



Radio Habana Cuba